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廃止が予想される公共施設

一般廃棄物 １４０トン/日
産業廃棄物 ６０トン/日
メタン発酵 （うち５６トン/日）
バイオマス発電

中部電力㈱の提案 (日/200トン予定）

発行：日本共産党碧南市会議員団 市会議員団の活動をお知らせします。

２０２３年７月２３日 NO.２１９６ ご意見ご要望は市議団へ 詳しくはホームページ 「共産党 碧南市」で検索を６月市議会報告

産廃ごみ混焼
のごみ焼却場で

はなく

ごみ減量に責任の
もてる の堅持を

日本共産党はこう考えます
①民設民営でなく公設公営を堅持

② 産業廃棄物との混焼反対

③ ごみ減量を推進できる規模の

小さな炉に

④ 市民や専門家を加えた検討委員会

市民合意のない
ごみ処理計画はありえません
◎ 市と中電が勝手に６月２日に協定締結。市民や議会に

は事後報告。
◎ 日本共産党が入手した情報公開には、２月６日に市か

ら中電に要請。場所も２号地多目的グランドと。県用
地の取得に１３億円とも。
「部外秘」とされ、市民に内緒で進めています。

◎ こんな大事なことを、広範な論議・検証もなく進めよ
うとしていることは大問題です。

ごみ焼却場と気候危機打開
を考える学習会

８月２０日（日）午後２時～５時
❖場所：碧南市文化会館３階
❖講師：岩佐 恵美さん

全国のごみ問題解明の専門家

大井 正さん
静岡県掛川市議会議員

２０２２年民設民営計画を住民運動で撤回

どうなるの？不安の声いっぱい
６月２日、突然碧南市長と中部電力が、ごみ焼却

場の民設民営の協定を締結。１年後をめどに決める

と議会全員協議会に報告しました。

今まで衣浦衛生組合では、安城市との広域化、高

浜川の洪水問題も打開し,１０年の延命措置を進め

てきました。これを行政が一方的にくつがえして民

営化を計画するなどあってはなりません。

組合の存亡は？24人の職員はどうなる
現在、一部事務組合には24名の職員がいます。

職場を奪う民営化などもってのほかです。

カーボンもごみもゼロ社会へ
深刻な気候危機打開のため、施策を市民とともに

進めるのが行政の責務です。なんでもお金ですまそ

うという無責任な禰宜田市政です。



共産党 みらいク 公明党 慧政ク 市⺠ク 志政会 想政会
    議案内容 可否 ２人 ２人 ２人 2人 ３人 ４人 6人
高齢者の補聴器購入補助請願 可決 〇 × × × × × ×
時給1500円にの陳情 可決 〇 × × × × × ×
保育士の配置基準改善の陳情 不採択 〇 × × × × × ×
介護・障がい施設の１人夜勤
をなくす陳情

不採択 〇 × × × × × ×

６月議会請願陳情　共産党以外すべて反対　（○＝原案賛成 ×＝原案反対）
会派と所属議員数

順位 自治体

合計特殊
出生率
2013-
2017

2018年 2021年
2025年
目標

1 碧南市 1.57 1.53 1.44 1.65
2 ⻄尾市 1.58
3 豊田市 1.65
4 高浜市 1.66
5 岡崎市 1.66
6 知立市 1.72
7 安城市 1.75
8 幸田町 1.76
9 みよし市 1.8
10 刈谷市 1.8

第2期まち・ひと・しごと創生総合戦略より2021.3月

学校給
食無償
化

18歳ま
で医療
費完全
無料化

パート
ナーシッ
プ制度

碧南市 × × ×
刈谷市 〇 × 〇
安城市 〇 × 〇
豊田市 × 〇 〇
みよし市 × 〇 〇
知立市 × × 〇
高浜市 × × 〇
岡崎市 〇 × 〇
西尾市 × × 〇
幸田町 × 〇 〇

市民に冷たい碧南市

日本共産党碧南市委員会

市議会議員 市議会議員 市民運動部長

山口はるみ 岡本守正 磯貝明彦
☎42-8940 ☎41-5357 ☎48-2718
三度山町 2-70-4 笹山町 6-29 若松町 3-253

碧
南
市
会
議
員
団
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

ご
覧
く
だ
さ
い
。

中部電力・ＪＥＲＡは二酸化炭素削減に責任をはたせ 西三河最悪の出生率
それでも「学校給食無償化、

18歳まで通院費無料化やりません」
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原発推進、軍拡、マイナカード・・・
「声を聞かない政治」共産党と変えよう

憲法無視の大軍拡、経済政策の失敗、国民の声に耳を

傾けない５悪法（軍拡財源法、軍需産業支援法、改悪入

管法、改定マイナンバー法、原発推進５法）を次々と強

行した、自民、公明、維新、国民の「悪政４党連合」へ

国民の怒りが噴出し、岸田政権は追い詰められています。

「企業・団体献金、政党助成金を受け取らない共産党だ

からこそ、命、尊厳、暮らし第一の政治を実現できます。

共産党を伸ばし国民の声が届く政治にしましょう。

ジェンダー平等、気候危機打開を
誰もが自分らしく生きることができるジェンダー平等社

会へ。深刻な気候危機のもと、各地で豪雨災害や猛暑の

被害が出ています。二酸化炭素ゼロの達成が、世界と日

本の声です。

１０１年の歴史が示す「改革の党」
日本共産党は１０１年間、支配層からの妨害に負けずにたたかい、

社会・政治を前進させてきた「元祖改革の党」です。

くらしも平和も危機的な今こそ日本共産党の躍進で

理不尽でゆがんだ政治を正しましょう。

ひどい市議会 請願・陳情全部否決
市長もひどければ、議会もヒドイ碧南市。

補聴器補助の請願など日本共産党以外の全会派が

反対し、市民の声をつぶしました。陳述者は「市

民の声を聞かないヒドイ態度で驚いた」と。

最低
碧南市の出世率

は最低。深刻です。
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